

東京都・コロナ感染者数の平均が5週間ぶりに増加 関係者「ぶり返しつつある」

2022/6/23FNN プライムオンライン

東京都は、きょう午後、新型コロナウイルス対策に関する専門家会議を開き、新規感染者数の7日間平均が、5週間ぶりに増加に転じたことを明らかにした。

東京都によると、今月15日時点の新規感染者数の7日間平均は1542人だったのに対して、きのう時点では1698人にのぼったという。この1週間で、およそ1割増えたことになる。取材に対して、東京都の関係者は「感染拡大が、ぶり返しつつある」との見解を示している。

感染者に占める割合を年代別に見ると、20代が18.3%と最も多く、次いで30代が18.2%だった。30代以下が、全体の64.8%を占めているという。過去の感染拡大時は、まず若年層に感染が広がり、その後、中高年層に波及したとされ、東京都は、引き続き、警戒を呼びかけた。

また会議では、現在、主流となっているオミクロン株「BA.2」よりも感染力が強い可能性がある「BA.5」が、全体の13%を占めたとのデータも出された。専門家からは「変異株を含め、今後の動向に注意する必要がある」との警戒感が示されました。

都内では、公立小学校で、今シーズン初めてのインフルエンザによる学年閉鎖の報告があった。この事態を受けて東京都は、インフルエンザとコロナの”複合感染”とならないよう、予防と対策を改めて徹底するよう、注意喚起をしている。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ 全国26の都府県で増加 東京都は「下げ止まり」

<https://newsdig.tbs.co.jp/articles/-/78011?display=1>

●東京都・モニタリング会議 新規感染者が5週ぶり増加で「下げ止まり」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/783cdadd646d758206c82f9a1773dee7197593a3>

●「新変異株は感染力次第で拡大の可能性」新型コロナ新規感染者数の“AI予測” 専門家「今後下げ止まりも」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/61f442dfe0c0f585e6aaf84143b8ba1d5ba1d4d2>

●沖縄 6月23日の新型コロナ新規感染者1542人

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ealcf431623659b921f76ae914e77bc2e6befa63>

●新型コロナ新規株の感染力予測法を確立 富山大学

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8af2b37265e6deabcacba53c1a2e225bce0fb357>

●実は罨？コロナ後にくるヤバい未来と最新研究 | 京大・宮沢孝幸 先生

<https://www.youtube.com/watch?v=sCRCEYVBWrM>

●【新設】感染症危機管理庁設置へ コロナ対策どう変わる？【深層NEWS】

<https://www.youtube.com/watch?v=5I0InIn3T0Y>

今日のPDF紹介下線をクリック

●ゼロコロナ政策とは？ 中国政府が強権的な取り組みにこだわる訳

●感染再拡大でも、「ゼロコロナ」を目指す中国の本気度

●中国ゼロコロナ政策が窮地、初期の成功「あだ」に